

COMUNICADO DE PRENSA RICARDO LAGOS

21.01.2000

Declaró Lagos luego de reunirse con el presidente de la Corte Suprema:
TODOS LOS CHILENOS DEBEMOS SER IGUALES ANTE LA LEY

Ricardo Lagos llegó esta mañana hasta los Tribunales de justicia a saludar al presidente de la Corte Suprema, Hernán Álvarez, -con quien no se había reunido debido a las intensas actividades como candidato a la Presidencia-, y al Pleno de esa institución. En la oportunidad reiteró su respeto por la independencia del Poder Judicial y su compromiso para trabajar en la consolidación de la reforma procesal.

"Les reiteraré dos cosas: el respeto como Presidente de la República por la independencia de los poderes y sus decisiones. Mi rol como Presidente es hacer que éstas se respeten y el Poder Judicial pueda trabajar con la autonomía que corresponde a un poder independiente del Estado. Lo segundo, se refiere al tremendo desafío que tenemos todos para echar a andar la Reforma Judicial pendiente que, a mi juicio, es la más importante de los últimos cien años. El que esta reforma tenga éxito nos obliga a un tremendo esfuerzo material, porque hay que hacer una inversión en infraestructura superior a los 80 mil millones en la IV y IX regiones, como también un gran esfuerzo humano", explicó. Según el Presidente electo, esto se traducirá en una agilización de la administración de justicia y en la percepción del chileno común de que ésta se encuentra al alcance de todos.

En cuanto a la tarea de la Justicia con respecto al general Pinochet, Ricardo Lagos expresó que ésta es una labor judicial como cualquier otra. "Desde este punto de vista todos los chilenos y chilenas somos iguales ante la ley", dijo. Acerca de la tarea que se le presenta en este momento al juez Guzmán y las presiones que éste podría sufrir de parte del Ejército, el Presidente electo garantizó que como Presidente de la República no las aceptará. "Mi obligación es garantizar que los Tribunales de Justicia actúen en la plenitud de sus atribuciones y funciones sin que nadie interfiera en ellas, pues somos hijos de un estado de derecho", sentenció.

Oficina de Prensa